

学校だより

NO 23

令和5年3月17日発行



# 倉中だより

伊勢市立倉田山中学校

伊勢市神田久志本町 1645-2

校長 金森晃生

電話 22-9415

FAX 22-2198

E-mail

kuratayama@jr.ise-mie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

## 令和4年度修了式 1年間が終わりました

令和4年度の授業が終わりました。（3月末日までは今年度です）倉田山中学校では大きな事故もなく、みなさんが無事に1年を終えることをたいへん嬉しく思います。しかし、今年度も、新型コロナウイルスの影響で、授業をはじめ、始業式や入学式や卒業式など学校の儀式行事は制限がありました。その他の学校行事や部活動の大会など、形式を変えたり、内容を変えたりしながらの実施でした。学習についても、オンライン授業が定着し、自宅において、授業が受けられることは、学習を止めることなく、継続できる大変有意義な手段となりました。ただ、双方向での授業とは言うものの、やはり学校に来て、実験や製作など顔を見ての授業の重要性も感じました。これから、感染症予防対策が大きく変化する中で、徐々に社会生活が落ち着くのか、また新たな変異種が発生するのか、どのようになるかわかりません。3月13日からは、マスクの着用は屋外、屋内とも個人の判断になりました。しかし、どのような状況でも、みなさんの命と健康を守るため、感染症予防対策に気をつけながら、教育活動が行われると思います。特に学校は、教室や体育館など人との距離は十分にとることはできません。ですから、国の方針とは一部異なることもあります。ぜひ、みなさんも、感染症予防対策に理解し、協力をお願いします。屋内でのマスクの着用、人との距離、手指消毒などは今後も検討しながらしばらく続けていきます。生徒のみなさん、これまでも協力ありがとう、これからも対策への引き続きの協力をお願いします。

今日は修了式です。修了式は1年間の学習の教育課程を終えた、という式です。ですから1年に1回しかなく、本来は修了証書を手渡すこととなります。在校生のみなさんには通知表がその代わりとなります。今年度は、みなさんにとってどのような学びができたでしょう。授業の形態はコロナ禍以前に戻りつつあり、また、1人1台タブレットを使用することができるようになりました。ICT機器を使うことによって、これまで以上に新たな学習の方法が取り入れられました。意見交換や各自の考えはより一層広めることができ、他の人の意見や考えも知ることができるようになりました。このことは、次年度以降もさらに研究を重ね、どんどん授業以外でも活用されていくと考えます。授業の内容については、年度当初の「学習内容（シラバス）」に示した計画通りに学習ができました。「学習内容」を参考に、みなさんは春休み中に、ぜひ復習をお願いします。

みなさんにとってこの1年はどのような1年でしたか。私は、今年度も感染症対策に力を注いだ1年でした。毎日、緊張の連続であり、心配事がずいぶん多くありました。そのような中でしたが、私の今年度の目標は自分が常に「思いやりの心」を意識して生活することと、倉田山中学校にも「思いやりの心」を広めることでした。私自身、目標を達成できたかどうか、まだわかりませんが、倉田山中学校に広めることは少しできたかなあ、と思います。みなさんは目標を達成できましたか。必ず、1年を振り返ってください。できたこともたくさんあるでしょう。できなかったことは次につなげてください。夢や目標は一人ひとり異なりますが、努力し続けることが大切です。4月からは2年生は義務教育最後の1年。倉田山中学校の最上級生になります。1年生は、後輩ができます。新学年

のスタートに向けて、目標を立て、1つでも実現できるよう努力してください。みなさんの活躍を期待しています。最後に私からみなさんにお願ひです。

- ・思いやりの心を大切にしましょう
- ・学ぶことを大切にしましょう
- ・目標を持ちましょう
- ・命を大切にしましょう

この4つのことを意識して、毎日を過ごしてほしいと思います。

**お知らせ** 始業式 4月7日(金) 8時 新しい学級発表 生徒昇降口  
入学式 4月7日(金) 在校生は午後自宅学習 一部3年生出席  
令和5年度の入学式も、在校生、来賓は入学式に参加しません。

## ◎PTA活動について

令和5年度のPTA本部役員・地区長・地区委員のみなさまが決定しました。総勢60数名のみなさまにお願ひしました。お引き受けいただきましたみなさま、本当にありがとうございました。本部役員様につきましては、先日新旧の引継ぎを行いました。本部役員・地区長様・地区委員をはじめ、来年度選出される学級員様、すべての会員のみなさまにご理解、ご協力をいただきながら、職員とともに連携して進めなければPTA活動は成り立ちません。これからも子どもたちのために、保護者のみなさまと教職員が協力する機会を大切にしていきます。どうかよろしくお願ひいたします。

また、今年度の本部役員・地区長・地区委員・学級委員のみなさまありがとうございました。みなさまのご協力のおかげで、今年度無事に終わることができました。この場をお借りして、お礼申し上げます。

## ～ 保護者のみなさまへ ～

日ごろは本校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

さて、令和4年度も本日で授業は終わることになります。今年度も、保護者のみなさまには、感染症予防対策として、検温やマスクの着用などお子さまへの応対、ありがとうございました。また、学校行事におきましても、様々な制約の中、ご協力いただきありがとうございました。おかげさまで、大きな事故などなく無事に終わることができそうです。これも保護者のみなさまや、地域のみなさまに支えていただいき、倉田山中学校の教育活動が行われた結果だと思ひます。感謝申し上げます。

4月7日から新しい学年・年度がスタートします。感染症対策は大きく変わりますが、職員一同新たな気持ちで、子どもたちを支援していきたいと思ひます。これからも倉田山中学校に変わらぬご支援をお願ひいたします。

### 倉田山中学校を去られる先生方

倉田山中学校での勤務の期間は異なりますが、みなさんがお世話になった先生が本校を去られます。寂しい気持ちもありますが、感謝の気持ちを忘れずにいてください。

先生方、ありがとうございました。

中西 祐一 教頭	澤村 昌人 先生	中井 正典 先生	平本 秀次 先生
上村 友之 先生	浦本 龍二 先生	松岡 美奈 先生	山本 正行 先生
山中 歩 先生	島岡 有紀 先生	中川いづみ 先生	中西 伸之 先生
上村 諒 先生	右京 宣子 先生	田尻 普子 さん (PTA 事務)	